

## B10 Bent Aude

Antragsteller\*in: Bent Ole Aude (KV Steinburg)

Tagesordnungspunkt: 3.4 Schatzmeister\*in

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

die letzten Wochen waren für uns alle sehr anstrengend und wir haben durch den Rücktritt des Bundesvorstands und unseres Landesvorstands viele Fragen gehabt und Unsicherheiten empfunden. Wir haben in der Bewegung #WirBleibenSH uns neu organisiert und uns darüber ausgetauscht was wir uns für unseren Verband wünschen und wie wir ihn voranbringen wollen. Ich habe für mich gemerkt, dass jetzt der richtige Zeitpunkt ist, in unserem Verband Verantwortung zu übernehmen, um den Verband nach unseren Wünschen und Ideen weiterzuentwickeln. Deshalb bewerbe ich mich als Schatzmeister\*in.

Die Herausforderungen unserer Zeit sind so vielfältig und vielschichtig, dass es jetzt Lösungen braucht. Wir erleben in Deutschland einen lange vergessenen Rechtsruck. Die Klimakatastrophe nimmt ein lebensunwertes Ausmaß an. Der Hass und die Spaltung in der Gesellschaft steigt. Das Einkommen und Vermögen ist so ungleich verteilt wie nie. Das sind nur ein paar Krisen und Probleme, mit denen wir tagtäglich konfrontiert sind. Für mich ist deshalb klar: So kann es nicht weitergehen.

### Gegen Rechts hilft nur Links

Für mich ist klar, dass der Rechtsruck nur bekämpft werden kann, wenn wir linke Lösungen zu Problemen anbieten. Es braucht jetzt eine linke Kraft in Deutschland, die es schafft, statt nur über Probleme zu reden, auch Lösungen anbietet. Ich bin mir sicher, dass die GRÜNE JUGEND der richtige Ort ist, um diese Lösungen anzubieten. Wir arbeiten innerhalb der Grünen als Korrektiv, um linke Themen und Lösungen anzubieten und durchzusetzen. Dafür werde ich im Landesvorstand kämpfen.

### Investitionen in unsere Zukunft

Für mich ist klar, dass es jetzt Investitionen in unsere Zukunft braucht. Die Schuldenbremse ist ein fatales Instrument, das wichtige Investitionen hemmt. Wir brauchen jetzt mehr Investitionen in die öffentliche Infrastruktur, Klimaschutz, Gesundheitswesen und in viele weitere Bereiche. Die Klimakatastrophe nimmt jetzt richtig Fahrt auf und in Deutschland ist die schwarze Null wichtiger als das Überleben der Menschen. Wir erleben im Jahresrhythmus Jahrhunderthochwasser. Das kann und darf nicht das Ziel von unserer Politik sein! Wir müssen jetzt gegensteuern! Wir müssen diese Investitionen sozial gerecht und international denken.

### Mehr Humanität weniger Stigmatisierung

Gerade in der Migrationsdebatte können wir beobachten, dass Menschen, die nach Deutschland flüchten, als Hassobjekt der Politik in Stellung gebracht werden. Es werden Probleme auf diese marginalisierte Gruppe projiziert und sie werden dafür verantwortlich gemacht, obwohl die Realität ganz anders aussieht. Auf Bundesebene wird gerade eine Asylrechtsverschärfung nach der anderen beschlossen und es scheint eine Art Wettbewerb unter den Parteien ausgebrochen zu sein, wer die radikalsten Maßnahmen umsetzen will. Diese Politik hilft nur dem rechten Rand und schwächt Linke



Alter:

23

Geburtsort:

Itzehoe

Positionen. Ich will mich dafür einsetzen, dass auch bei den Grünen wieder eine humane Migrations- und Asylpolitik an der Tagesordnung steht.

Mehr gesellschaftlicher Zusammenhalt

Wir dürfen Arme nicht gegen Ärmere ausspielen, sondern müssen systemische Veränderungen erstreiten. Einkommen und Vermögen müssen gerechter verteilt werden! Wir brauchen eine solidarische Gesellschaft, die aufhört, die reichsten 10 % noch reicher zu machen, während die ärmere Hälfte der Gesellschaft jeden Cent umdrehen muss! Ziel unserer Politik muss es sein, dass wir ein lebenswertes Leben für alle garantieren.

Die Probleme unserer Zeit sind vielseitig und es ist umso wichtiger zu zeigen, dass wir bleiben und dass wir etwas verändern wollen! Ich möchte diese Veränderung für unseren Verband erstreiten. Daher freue ich mich auf eure Unterstützung und ich freue mich darauf, mit euch unseren Verband weiterzuentwickeln.

Liebe

Euer Bent <3

Über mich

- Bent Aude, 23 Jahre alt (Pronomen: er/ihm)
- Seit 2021 bei der GRÜNEN JUGEND Steinburg aktiv und seit 2023 Sprecher\*in
- Von 2023 - 2024 Mitglied im Social Media Team der GJSH
- Kooptiertes Mitglied im Vorstand der Grünen Steinburg
- Ich studiere WiPo und Geographie auf Lehramt in Kiel und arbeite nebenbei bei der Stadt Glückstadt als Verwaltungsfachangestellter
- Ich bin Mitglied in der Freiwilligen Feuerwehr Itzehoe, zudem bin ich Betreuer bei der Jugendfeuerwehr Itzehoe